

Nuestro compromiso con la acción y la responsabilidad social

Sociedad



Publicada el: 02/10/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/nuestro-compromiso-con-la-accion-y-la-responsabilidad-social_4129.php

NUESTRO COMPROMISO CON LA ACCIÓN Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL

Sociedad

Nuestro compromiso con la acción y la responsabilidad social

El enfoque proactivo y la ética en nuestras iniciativas sociales

Compromiso de la Lista 50 con Salto a cinco años de las elecciones

Por Carlos Silva Recientemente, en el Hotel Salto, los integrantes

de la Lista 50, junto a aquellos que formarán parte del equipo de la Diputación, presentaron su compromiso de acción y responsabilidad para los próximos cinco años con la ciudadanía salteña.

En el contexto de las elecciones nacionales del 27 de octubre, se plantea la oportunidad de elegir un nuevo rumbo para nuestra tierra.

El futuro de Salto depende de las decisiones que tomemos en torno al bienestar de la mayoría de sus habitantes y eligiendo conjuntamente a quienes transitarán ese camino.

La Lista 50 ha conformado un equipo de trabajo diverso, integrado por mujeres y hombres de distintos sectores, cuyas trayectorias y experiencias aportan diferentes perspectivas para abordar los problemas y desafíos que enfrentamos.

En nuestra presentación, compartimos líneas de acción que guiarán nuestro desempeño en el Parlamento.

Algunas ideas y visiones sobre el futuro de Salto fueron expuestas a la ciudadanía, reafirmando nuestra convicción de que, con dedicación y esfuerzo, podemos ser parte del cambio que se demanda.

Un objetivo primordial es transformar la percepción del Diputado, alejándolo de la imagen de ser una figura que poco aporta al departamento.

Queremos restaurar un rol activo, especialmente desde el Partido Nacional, con la expectativa de recuperar una banca tras diez años de ausencia debido a las complejidades de nuestro sistema electoral.

Estamos comprometidos a demostrar que nuestra gestión puede contribuir a la recuperación que Salto necesita.

Nuestro compromiso incluye devolver la esperanza a los ciudadanos y posicionar nuevamente al departamento como pionero en el interior, un lugar donde sea posible estudiar, trabajar y construir nuestras vidas sin la necesidad de pensar en emigrar. Este compromiso fue formalizado con nuestra firma ante la ciudadanía.

Para nosotros, la firma tiene un valor supremo; representa un compromiso serio, heredado de nuestros valores familiares y del ejemplo de cientos de salteños que construyeron la historia que compartimos.

Queremos honrar su legado y demostrar que los intereses colectivos y la bandera de Salto son prioridades en nuestra labor. Convocamos a la ciudadanía a acompañar al equipo de la Lista 50 el próximo 27 de octubre, en un camino de compromiso y responsabilidad, con el fin de recuperar lo que nunca debimos

perder: la esperanza y el orgullo de ser salteños.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Nuestro compromiso con la acción y la responsabilidad social

Tags

elecciones, responsabilidad, compartimos, demostrar, compromiso, nuestro, nuestra, octubre, departamento, queremos, recuperar, nuestras

Noticias relacionadas

3.8 * *El fascinante mundo de nuestras manos*

4.8 * *La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al departamento de Maldonado*

4.5 * *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

4.2 * *Delgado enfatiza que en las elecciones se enfrenta dos visiones: "Estamos eligiendo entre un futuro prometedor y un pasado que no queremos repetir"*

4.7 * *Fernando Pereira: "Nuestro objetivo es lograr la mayoría en el Parlamento este octubre y conquistar la Presidencia en noviembre"*

4.1 * *Blanca Rodríguez inició su campaña con un evento destacado en la 609, marcando el comienzo de su recorrido político*

4.3 * *Lourdes nos guía: El Sol en Virgo nos invita a buscar el orden y cuidar nuestra salud, pero con un toque de flexibilidad*

4.8 * *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

3.8 * *Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio*

4.3 * *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024